



## Campus y trabajadores buscan un acuerdo que evite la huelga

● Sintonía en lo técnico pero no en lo económico en la primera negociación

S.H.V.  
ZARAGOZA

La primera mesa de negociación entre la gerencia de la Universidad de Zaragoza y la junta del Personal de Administración y Servicios se cerró ayer con un principio de acuerdo en el apartado técnico, pero con marcadas diferencias todavía en el aspecto económico.

«Hemos encontrado la fórmula

técnica», aseguró Isidro Acín, portavoz de la junta, que valoró la propuesta económica como «insuficiente, tanto en los tramos como en el conjunto de toda la carrera profesional». «No entendemos la diferencia tan grande que todavía tenemos respecto a otros sectores del aparato público», lamentó el portavoz.

El gerente de la Universidad de Zaragoza, Alberto Gil, también mostró su «satisfacción» al finalizar la reunión, que consideró «un acercamiento de posturas» del que salía «contento».

Para Gil, era importante recalcar que «la negociación nunca se llegó a romper» y que esta nueva reunión, «muy importante», sirvió sobre todo para «dejar constancia del acercamiento de posturas en el aspecto técnico y tener un mejor clima para los próximos encuentros».

Desde la Universidad de Zaragoza confirman que «en breve» llegará la oferta formal en materia económica de las organizaciones sindicales, lideradas por Somos y UGT. Una oferta que valorará el propio campus, que también ad-

virtió de que se está negociando con «recursos públicos, que deben tener siempre viabilidad jurídica y sostenibilidad económica».

La posibilidad de que exista una huelga durante la Evau, que arranca el 6 de junio, «sigue sobre la mesa» para los sindicatos, algo que genera cierto «temor» en el campus. «No vamos a parar de negociar y esperamos que no haya que llegar a ese punto, aunque si se alcanza pondremos todos los medios para que no se perjudique a la gente que haga el examen». «Hay razones para llegar a ese acuerdo y espero que se consiga», sentenció Gil.

El próximo martes tendrá lugar la segunda reunión, en la que la universidad ya habrá podido analizar la propuesta económica realizada por los sindicatos. ≡